



## Del Olmo anuncia para el año próximo un plan de promoción de los recursos mineros

La consejera de Economía califica de «vital», sobre todo en el medio rural, la explotación de las materias primas

EL NORTE

**SALAMANCA.** La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, anunció ayer el impulso de una estrategia para el año 2016 con la que promover el valor las materias primas y recursos mineros de la comunidad, sector «vital en la economía de Castilla y León» dijo.

Del Olmo realizó estas declaraciones minutos antes de participar en la jornada 'La influencia de la industria de materias primas y la metalurgia en el desarrollo económico y social de Castilla y León', en la Universidad de Salamanca. La responsable autonómica dijo que Castilla es «una tierra rica» en estos materiales y que tiene una industria básica que «todavía está por desarrollar», en la que incidirá esta nueva estrategia. En palabras de Del Olmo, hay que «seguir avanzando» porque es un ámbito «importante» y «vital» para el desarrollo económico y de empleo, especialmente en el medio rural.